



令和5年度 第13号

土曜授業参観、ありがとうございました。

7月8日(土)に土曜授業(親子ふれあい参観)を行いました。子どもたちは、保護者の方に見てもらったり、一緒に活動したりできる機会ということで、とても嬉しそうでした。それまでの授業で取り組んだ内容をみんなの前で発表したり、児童対保護者のクイズ大会やゲームがあったり、親子で一緒にテーブルマナーを学んだりしました。参観および参加いただきました保護者の皆様、お忙しいところありがとうございました。一人ひとりの児童生徒の頑張りが、保護者の方に伝わったと思います。教室や廊下の掲示物など、日頃の取組も見ていただけたと思います。これからも、子どもたちの活動に声援を送っていただきますようよろしくお願いいたします。



1学期初めての「なかよしランチ」を楽しみました。

7月11日(火)の昼食時と昼休みに、小中学生合同のなかよし班で、お弁当を一緒に食べ、昼休みに遊びました。初めて小中学生と一緒に活動する中で、「日本のどこから来たの?」「日本のお菓子は何が好き?」「サッカーはどこのチームが好き?」など、和気あいあいとおしゃべりをし、上級生も優しく答えていました。昼食後は、相談した遊びを、みんながわかるようにルールを説明したり、参加しやすい雰囲気を作ったりしていました。小学部・中学部と一緒に活動している学校ならではの行事で、とてもアットホームな時間を過ごすことができました。次は運動会に向けて、一致団結して応援できることを期待しています。



「三味線」の音楽特別授業を行いました。

7月13日(木)に、日本から山本英利子さんに来ていただき、小学5・6年と中学部の音楽科特別授業を行っていただきました。三味線の素材に驚き、山本さんが奏でる三味線の音色に感動し、興味津々でした。三味線の「すくい、はじき、打つ、すべらせる」という基本を教えていただき、実際に三味線を体験しました。三味線に合わせてみんなで手拍子をするなど、楽しい授業となりました。和楽器に触れる機会が少ない中、貴重な体験ができました。



(文責)
校長
佐野仁美